

recteur des ports et arsenaux, ministre de la marine sous Louis XVI, donna sa démission en 1791. En 1792, le roi le chargea de l'éducation du Dauphin. En 1797, il fut député de la Seine au Conseil des Anciens, et sous l'empire il fut sénateur, comte, conseiller d'Etat à vie, grand officier de la Légion d'honneur, gouverneur des Tuileries et du Louvre, Il n'a pas laissé de postérité directe.

Le baron Godinot, général de division, commandant de la Légion d'honneur, chef d'état-major général en 1806, se tua d'un coup de fusil, à la suite d'une attaque de nerfs, en 1811.

Charles Javogues, né à Bellegarde en Forez, député à la Convention, commissaire à l'armée du siège de Lyon en 1793, réinstalla dans cette ville le club des Jacobins, y fit le panégyrique de Chalier et se conduisit d'une manière si atroce qu'il fut accusé par Couthon, en 1794, condamné à mort et fusillé le 9 octobre 1796, à la suite de l'insurrection du camp de Grenelle.

Gabriel Danjou, médecin à Lyon en 1769, auteur de *De generacione dissertatio*.

Jean Férapie-Dufieu, chirurgien de l'Hôtel-Dieu de Lyon en 1769, auteur d'un traité de physiologie.

L'abbé Journe, 1769, auteur d'un panégyrique de saint Louis.

Jean Maria, chirurgien, 1769, auteur d'une dissertation sur la vapeur.

Guillaume Dugué de Bagnols, né à Lyon en 1617, maître des requêtes, avait épousé Gabrielle Feydeau. Il fut l'un des solitaires de Port-Royal; mourut à Paris le 15 mai 1657 et fut enterré à Port-Royal.

(A suivre.)

MOREL DE VOLEINE.